

Das cubanische Gesundheitssystem (laut Wikipedia)

- **kostenlose medizinische Behandlung für alle Bürger**
- **hohe Ärztedichte: 163 Einwohner je Arzt**
- **niedrigste Säuglingssterblichkeit u. höchste Lebenserwartung in Amerika**
- **"Familienarzt" in jeder Siedlung (24 Stunden erreichbar)**
- **hohe Vorsorge**
- **UN-Kinderrechtskonvention laut UNICEF in Cuba am besten umgesetzt**
- **niedrigste Tuberkuloserate weltweit**
- **40.000 cubanische Ärzte weltweit im Einsatz**
- **Arbeitsunfälle pro 1000 Arbeiter: Cuba: 1,6 - BRD: 25,8**
- **HIV-Rate in Prozent der erwachsenen Bevölkerung: 0,052**
- **Probleme mit der Versorgung mit Medikamenten und medizinischem Gerät wegen des US-Embargos**